
4502T AMAZE SOFA
DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD
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Denne smukke 2-pers. sofa er designmæssigt, simpel, komfortabel og et godt stykke håndværk. Den har et kunstner-

isk udseende, når den placeres ved et moderne hus, som et solidt stykke møbel. Sofaen er god at slappe af i og her 

kan du nyde livet i de lune aftener efter en lang arbejdsdag. Amaze sofaen kan også bruges sammen med andre 

produkter i Amaze familien eller mixes med andre Cane-line produkter, - mulighederne er mange. Man kan bibehold-

er sofaen ubehandlet, i hvilket tilfælde sofaen med tiden vil få en flot gråt patina og kun kræver minimal rengøring. 

Alternativt kan sofaen olieres med en passende teak olie. Alt afhængig af i hvilket klimaet sofaen står, er der behov for, 

at sofaen olieres minimum 2 gange om året. Amaze er designet af Foersom & Hiort-Lorenzen MDD. 

This beautiful 2-seater sofa is a design statement of simplicity, comfort and craftsmanship. A place to return to, a 

place to unwind and relax and perhaps enjoy wonderful evenings after a long working day. The Amaze teak sofa 

can also be used together with the other members of the “Amaze family” or mixed with our Traveller lounge chair, 

Divine footstools, On-the-move side tables or with Conic and Diamond lounge series – the options are unlimited. 

The Amaze sofa is manufactured in untreated, certified teak wood, which allows one to choose how to preserve the 

teak. Either the teak may be left untreated and it will develop a beautiful grey patina over time and only require a 

minimum of cleaning, or it can be treated with teak sealant.

Das wundervolle 2er Sofa aus Teak Material ist ein Design Statement für Einfachheit, Gemütlichkeit und handw-

erklichem Können. Das Sofa hat bildhauerische Eigenschaften wenn es als einzelnes Möbelstück an die Wand eines 

modernen Hauses platziert wird. Ein Platz an den man gerne zurück kehrt, ein Platz zum Entspannen und ein Platz 

um wundervolle Abende nach einem langen Arbeitstag zu verbringen. Das Amaze Teak Sofa kann außerdem sehr 

gut mit anderen Möbelstücken der Amaze Familie kombiniert werden. Das Amaze Teak Sofa wird aus unbehan-

deltem, zertifiziertem Teak Wood hergestellt. Somit wird einem die Entscheidung der Behandlung des Teak Holzes 

selbst überlassen. Zum einen besteht die Möglichkeit dieses unbehandelt zu lassen, was sich über die Zeit zu einem 

wundervollen grauen Patina entwickeln wird und nur geringe Reinigung bedarf. Alternativ kann das unbehandelte 

Teak Holz mit einem nachhaltigen Teak Öl behandelt werden.

W 	 145cm      57”

D 	 82cm     32.3”

A 	 55cm        21.7”

Wgt	 33kg      72.8lbs

H	 77cm     30.3”

S 	 38cm        15”
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4402 YS95 Cane-line Natté
W     52cm   20.5”
H      1cm     0.4”
D      52cm   20.5”
Wgt  0,8kg   1.76lbs

5




